

## La Joconde et la poudre de vie.

En 1515, Léonard de Vinci vient d'achever La Joconde. Un peu plus tard, il va inventer la poudre de vie. Il essaye son invention sur Mona Lisa. Au début, il trouve que cette idée est merveilleuse mais, au bout d'un moment, la Joconde ne fait que critiquer Léonard.

« Pourquoi de la brume derrière moi, c'est laid et c'est sombre !

Est-ce que tu aimerais que de très belles femmes soient en face de toi alors que tu es laide ? Tu aimerais, hein ? râle la Joconde.

- Arrête tout de suite : tu es le tableau le plus célèbre du monde et tu râles ! réplique Léonard.

On aura tout vu, je vais te mettre au cachot, c'est ce que tu veux ? poursuit le peintre.

- Oui, mais avoue que la robe noire n'est rien contrairement à la robe rouge de la Belle Ferronnière, s'énerve de plus en plus la Joconde.

- Bon, j'ai compris, l'idée de la poudre de vie n'était pas bonne, s'exclame Léonard.

- Oh que si, c'est même une très bonne idée, enfin la bonne idée c'est de l'essayer sur moi. Comme ça, je peux enfin découvrir les sentiments ! »

Clément